

L'AMEUBLEMENT DE NOS MAISONS.

COMMENT UNE MAITRESSE CHRÉTIENNE DOIT ORDONNER LA DISTRIBUTION ET L'ORNEMENT DES APPARTEMENTS.

V.

Ameublement des appartements des petits enfants.

Nous voudrions ici des allures moins sévères.

Pour les petits enfants, que tout soit gracieux et couleur de rose, rien de mieux ! Hélas ! puisse durer bien longtemps pour eux l'illusion où ils vivent à l'égard de l'existence ! mais le dirai-je ? On oublie quelquefois deux choses qui ont là, comme partout, une importance très sérieuse : l'ordre et la réserve. Pourquoi ce pêle-mêle de vêtements, de jouets, de gâteaux, gisant ensemble dans un même coin ? On n'exige pas toujours des personnes qui gardent les petits enfants le possible sur ce point. Pourquoi surtout ces petits lits trop ouverts, ou trop rapprochés, qui permettent aux enfants, dès qu'on cesse de les surveiller, mille jeux qui feraient rire peut être une jeune mère inexpérimentée, mais qui émoussent déjà dans ces âmes la fleur de la parfaite innocence ? Nous savons comment sont reçues parfois ces remarques par des mères chrétiennes, qui crient à l'exagération et qui estiment comme le plus sûr garant de l'innocence le laisser-aller le plus absolu pendant ces premières années, mais nous savons mieux qu'elles les résultats désastreux que produisent parfois aussi ces imprudences ; et le grand châtiment de ces mères coupables est de n'en rien soupçonner, même quand il serait à peine temps encore d'en prévenir les plus redoutables conséquences.

A. CHAUMONT, ptre.

Je ne vois pas la LITTÉRATURE AU CANADA dans votre bibliothèque ! Le second volume paraîtra dans le courant de 1892 ; achetez 1890, si vous voulez avoir la série.